

Los alumnos de las Carmelitas participan en la primera visita guiada para escolares a “Elda 1932: un año mágico”

07/10/2022



El arqueólogo municipal, Juan Carlos Márquez, ha sido el encargado de guiar la visita | J.C.

Los alumnos de segundo de bachillerato del colegio Santa María del Carmen de las Hermanas Carmelitas han sido esta mañana los primeros en inaugurar las visitas escolares a la exposición realizada por el periódico *Valle de Elda* y titulada “Elda 1932: un año mágico”, acompañados de su **profesora de Historia de España, María José Prieto**. La visita ha sido guiada por el **arqueólogo municipal, Juan Carlos Márquez**, y ha tenido una duración de 50 minutos.

La actividad ha arrancado con una breve explicación de Márquez sobre “¿por qué el año 1932? Pues este año hubo dos episodios muy importantes: **vino el jefe de estado, Alcalá Zamora**, lo que ahora equivaldría a que

viniera el Rey, en su primera visita en el cargo; y el segundo motivo es que el 7 de septiembre estuvo aquí **Miguel de Unamuno**, quien era candidato al Nobel de Literatura y estaba muy comprometido con la política, para inaugurar la escultura de Emilio Castelar”.



El curso de segundo de bachillerato del colegio Santa María del Carmen ha sido el primero en realizar estas visitas | J.C.

Los alumnos han participado activamente en la visita, en la que han podido **ver en detalle la maqueta de Elda de principios de siglo, así como los paneles con imágenes sobre aquella época y las impresionantes**

imágenes ampliadas que realizó el conocido fotógrafo Alfonso, de Madrid. Durante 50 minutos, el arqueólogo les ha formulado preguntas a los jóvenes para que "aprendáis sobre vuestra historia y la de vuestros antepasados".

Las **visitas guiadas a escolares continuarán hasta diciembre.** Los centros deben solicitarlo en el Museo Arqueológico. Las visitas sin guía pueden realizarse dentro del horario del Museo del Calzado. Además, a la finalización de las mismas los profesores recibirán **un cuaderno didáctico para cada alumno con el objetivo de que reflexionen sobre lo aprendido en la exposición.**

El comisario de exposición, montada por el periódico *Valle de Elda*, es el profesor de la Universidad de Alicante, José Ramón Valero Escandell y está patrocinada por la Generalitat con la colaboración del Ayuntamiento de Elda.